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至 6 年 10 月 23 日 14 時 50 分

場　所

議題

　　　　　　　単調の生活でした。

（職員E）　Qさんの骨折の要因は何ですか？

（職員H）　転倒はしておりませんが、入院前から椅子や便座に勢いよく座る傾向にあり、徐々に

　　　　　　　起こったものだと思われます。

（A様）　　私のお袋のことですが、適切に受診し頂いて助かりました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　→次に続く。

　　　　　　4ページの待機者数は、グループホーム・滑石との合算の数です。

（C様）　生クリームは何かに使ったのですか。

（職員H）　　泡立てて、いつもの水分補給用のゼリーに添えました。

（職員F）　　誕生日ケーキの並べ方は職員がしたのですか。

（職員H）　　職員が行ないました。

（A様）　　　楽しくやっており、こういうのがあればいいですね。私も入院していましたが、日々、

　　　　　　B氏：退院後、ベッド上での生活が主となり、身体機能が低下しています。現在は、

　　　　　　　その日の状態に応じて対応しています。

　　　　　　O氏：足の痛みがあり、歩行不安定にて歩行時の見守りが必要です。また、認知機能の

　　　　　　　低下に伴い、区分変更を行ない、要介護2から要介護3になりました。

　　　　　　Q氏：退院後は、車椅子とクッションを使用しています。座る際に勢いが見られますので、

　　　　　　　注意しています。

　　　　　　参加でしたが、総勢100名参加し、無事に終了することが出来ました。来年は、地域の方も

　　　　　　一緒に参加できればと思っています。

１．日々の活動報告について　

（職員G）　 令和6年8月、9月のご報告です。1番地、2番地とも入居、退居はありませんでした。

ユァライフ滑石 4階多目的室

 1．日々の活動報告について 　　2．消防避難訓練について  　 3．その他、意見交換

【出席者】

　ご利用者ご家族代表：　A様、B様

　地域住民代表　　　　：　C様、D様

　認知症対応型共同生活介護について知見を有する者：　職員E

　職員　　　　　　　　　　：　職員F、職員G、職員H

（職員F）　10月5日、2019年ぶりにユァライフ祭りを実施しました。今回は、ご利用者、御家族、職員の
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　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

3．その他・意見交換

（C様）　　　大園地域コミュニティで、20日にハロウィーンのイベントを行ないました。入居者様に、

　　　　　　　子供たちが使う袋を70枚作ってもらいました。訪問した際も笑顔で迎えてくださり、

　　　　　　　有難うございました。

（職員F）　　今後も、地域の方との交流を行なっていきたいです。

（職員G）　  次回は、第5回グループホーム秋桜運営推進会議　令和6年12月18日（水）14：00～15：00

（職員H）　そんな遠くでなければ、出掛けることはできます。

（職員F）　研修会に参加した報告会は行なっています。資料にはないのですが、10月8日～9日、

　　　　　　自衛消防隊の研修に参加しました。地震や煙の体験、担架の作り方も学ぶことが

　　　　　　出来ました。震度7の想定での訓練を行なっていますが、震度7はどういう状況か

　　　　　　わからなかったですが、実際は立っていられない状況です。

　　　　　　義務付けられていますが、実際の避難だけでなく、設備の確認や職員同士の協議でも

　　　　　　よいとされています。今回、台風が来ることで、高い所にあるものを動かす、窓側のベッド

　　　　　　を離すなど、知らなかった職員も学んだと思います。

（A様）　　非常時の点灯はどうなっていますか。

（職員F）　自家発電がつくようになっています。

（B様）　　誕生日の支援は、本人の希望で外出しているのですか。

（職員G）　ニュースなどでは台風の被害が酷いところもあります。日頃からの備えや管理が

　　　　　　大切だと改めて感じました。

（職員E）　8月の環境整備で、「フロア職員からも声が出ていた」とはどういう事ですか。

（職員G）　　「こういうものの準備が必要ではないか」など、職員から意見が出ていたという事です。

（D様）　　防災マニュアルについて作成したのですか。

（職員F）　出来ているものに修正、確認しました。グループホームは月1回消防訓練を行う事が

（B様）　　母の目の事で職員さんにはご迷惑を掛けております。母は携帯電話を持っていますが、

　　　　　　　土曜日にかかってくる事が多いです。本日、眼科受診し、「これを塗れば治るよ、と

　　　　　　　先生が言っていましたよ」と伝え、処方の軟膏を塗って下さいとの事でした。

　　　　　　　ただ、眼科に行くと、「どうもない」と話させ、どれ位痛いのか不安だった。

（D様）　　どの写真も、笑顔であり、清潔感のある写真ばかりですね。

2．消防避難訓練について


